

CeBIT 2011

nPA gewährt freien Eintritt

[02.12.2010] Wer sich für eine Freischaltung der Online-Ausweisfunktion auf dem neuen Personalausweis (nPA) entschieden hat, kann die CeBIT im kommenden Jahr kostenlos besuchen.

Inhaber des neuen Personalausweises (nPA) erhalten freien Eintritt zur CeBIT 2011 (1. bis 5. März, Hannover). Voraussetzung ist laut Veranstalter Deutsche Messe AG, dass beim nPA die Online-Ausweisfunktion freigeschaltet ist. An 20 Kassen in den großen Eingangsbereichen können dann die entsprechenden Tickets ausgestellt werden. An der technischen Umsetzung sind Mitglieder der Arbeitsgruppe 3 des Nationalen IT-Gipfels und die Deutsche Messe beteiligt. Bundes-CIO Cornelia Rogall-Grothe: „Mit diesem Projekt können wir gemeinsam zeigen, welchen praktischen Nutzen es für die Bürgerinnen und Bürger hat, sich mit dem neuen Personalausweis in der elektronischen Welt ausweisen zu können.“

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2011, neuer Personalausweis (nPA), Deutsche Messe AG, Cornelia Rogall-Grothe